



秋炎祭に向けた取組がスタート

前号で秋炎祭のテーマが決定したことをお知らせいたしました。テーマを受けて、テーマ曲について全校生徒に募集をかけ、53件の応募から、実行委員会で実際に曲を聴き、歌詞を吟味しながらタブレットを使用して選考しました(集計が大変スムーズにできました)。その結果、下のよう決定しました。

BTS の 「Permission to Dance」

たいへんリズムカルで、「みんなで歌えて踊れる曲」とのこと。一致団結できるよいきっかけとなることでしょう。歌詞は英語ですので、語学学習にも役立つことと。ご家庭でも練習する姿を見ることができるかと。どうぞご期待ください。

それぞれの部門ごとの係活動も始まりました。ステージ係はオープニングイベント及び有志発表に向けた準備、式典係は開閉会の準備、会場係は展示会場準備、ビッグアート係は恒例になったシールでのビッグアートづくりの企画、もちろん合唱コンクール係もあります。全校生がいずれかの係に所属して集団の一員として力を合わせて、秋炎祭の成功にむけて頑張ります。

また、新型コロナウイルス感染症対策のため、今年度も全校生が一堂に集う機会を制限し、全体会場と各教室を「オンライン」でつなぐ「リモート」形式での実施となります。また、申し訳ありませんが、基本的に無観客での開催といたします。昨年度同様に、期間限定のYouTubeでの限定公開、DVDの配付を考えております。ご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。詳しい案内は、来週配付予定です。



新生徒会役員・後期学級組織が決まりました！

9月15日(水)生徒会役員選挙が行われ新たなメンバーが決まりました。

会長 長谷川さん(2年)
副会長 長嶺さん(2年) 佐藤さん(2年)
書記 2年 一ノ瀬さん 1年 小山さん
会計 2年 小林さん 1年 佐藤さん

立会演説で述べたよりよい生徒会づくりに向けた取組を楽しみにしています。また、17日(金)には、後期学級組織づくりも行われました。10月1日(金)から後期がスタートします。気持ちも新たによりよい学校生活づくりに向けた取組を進めていくことを大いに期待しています。

下校時の交通安全にむけて

秋分の日も過ぎ、日没時刻が大変早くなってきました。完全下校時刻の午後6時になりますと、周囲が大変薄暗くなり、自宅に着く時刻には、もう真っ暗な状態となっています。

この時期、新人大会があり部活動の時間確保も生徒の学びの充実にはとても大切と考えます。生徒の安全をできるだけ確保し、生徒の部活動も充実させるために、年度当初の計画よりも完全下校時刻を30分繰り上げ、9月27日(月)～10月8日(金)までの2週間について、完全下校時刻を17時30分といたします(基本的に短縮時程とします)。あわせて、3学年の家庭学習の充実にも力を入れますようにいたします。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

なお、10月11日(月)～21日(金)の期間は、文化祭準備期間となり基本的に部活動は停止となります(下校時刻は17時30分)。生徒たちが大きく成長する「秋炎祭」。生徒たちの頑張りを保護者の皆様と共に支えてまいります。

** お知らせ **

<9月の主な行事予定>

- 27日(月) 3年第3回実力テスト
生徒会専門委員会(後期計画)
- 28日(火) 本郷小6年部活動見学
- 29日(水) ノー部活動日 国語科学習コンテスト

<10月の主な行事予定>

- 1日(金) 技術家庭科前期試験、英検
- 4日(月) 第2回生活アンケート
- 6日(水) ノー部活動日
陶芸教室(5, 6校時)
- 8日(金) 秋炎祭を盛り上げよう集会
- 11日(月)～秋炎祭準備期間

新型コロナウイルス対策

9月30日(木)までの移行期間後レベル2からレベル1となります。今後も基本的な感染症対策を進めてまいります。

英語検定、国語科学習コンテストを実施します

10月1日(金)に「実用英語検定(英検)」を実施いたします。準2級から5級まで3年生全員と2年生の合計47名がチャレンジします。3級は中学校卒業レベル、準2級は高校1年修了程度の力が求められます。学校には、英検の問題集を各種取り揃えてあります。自宅に持ち帰り活用しても大丈夫ですので、ラストスパートをかけさせたいと思います。

また、9月29日(水)は国語科の学習コンテストを予定しています。出題予定プリントは、全員に配付済みで、今週は、朝の時間を活用し学習に取り組んでいるところです。「頑張ればできる」ことを実感できる大きなチャンスです。精一杯のがんばりで、見事満点をゲットし、大きな自信を獲得してほしいと思います。ご家庭でも励ましの言葉と見守りをどうぞよろしくお願いいたします。



生徒会役員選挙立会演説会

9月15日(水)、体育館をメイン会場として各教室をオンラインでつなぎながら「リモート」形式で生徒会役員選挙立会演説会を開催しました。2年生から10名もの生徒が立候補したこともあり、大変盛り上がった演説会となりました。立候補した皆さん一人一人が自分の言葉で熱く思いを発表しており、「素敵」な立会演説会となりました。



「キャリア教育」について新聞社の取材を受けました

9月21日(火)に福島市に本社があり主に県中地区でのタウン情報などを伝えている「福島リビング新聞社」の方が、本校の「キャリア教育」について取材に来られました。本校は、令和2年の1月に長年、「会津本郷焼」作品制作と「本郷せと市」での販売等に積極的に取り組んできたことが評価され「文部科学大臣表彰」を受賞しました。このことがきっかけとなり、今年度、県内で三地区のみの「キャリア教育モデル校」に指定され、「キャリア教育」の充実に向けた取組を進めています。「キャリア教育」では、「生徒が自らの生き方を考え主体的に進路を選択することができる力」を育むことが求められています。

本校では、各教科や道徳、総合的な学習の時間はもとより、本郷焼の制作と販売やリンゴの摘果などの郷土のよさを生かした体験活動を重視するとともに、コロナ禍で地域での体験活動が制限される中ですが会津若松市のAictさんのご協力のもと「バーチャル企業訪問」、「オンライン学校交流」の実施、BH(ブリティッシュヒルズ)研修、裏磐梯での「森林環境学習」、さらには、よりよい学校生活の実現にむけての全校による「スマライ(スマイルライフ)サミット」などに取り組み、生徒一人一人の生き方についての考えを深める学習に取り組んでいます。取材では、本校のこれらの取組を紹介するとともに、3年生2名が代表して新聞社のインタビューに答えました。主に「バーチャル企業訪問」での取組や感想などについての質問を受けていました。「働くことについて考えるよいきっかけとなった」「将来、会津で過ごしていきたいという思いが強くなった」などと答える姿に、充実した学びが実現できたことを実感しました。

